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Maltrato animal en MechitaMaltrato animal en MechitaMaltrato animal en MechitaMaltrato animal en MechitaMaltrato animal en Mechita
-Una vecina de la localidad fue acusada por el estado
de abandono de un equino

Comenzó en O’Brien el trabajo
del Equipo Itinerante de Salud
 -La actividad fue realizada por la Dirección de Atención
Primaria de la Salud (APS) del municipio, Promotores
Comunitarios de Salud de la Provincia y el CPA Bragado

Ante la falta de responsable en laAnte la falta de responsable en laAnte la falta de responsable en laAnte la falta de responsable en laAnte la falta de responsable en la
Dirección de Deportes Municipal,Dirección de Deportes Municipal,Dirección de Deportes Municipal,Dirección de Deportes Municipal,Dirección de Deportes Municipal,
Jorge Castillo mostró su preocupaciónJorge Castillo mostró su preocupaciónJorge Castillo mostró su preocupaciónJorge Castillo mostró su preocupaciónJorge Castillo mostró su preocupación
-El profesor de educación física, DT de Handball y dirigente de la UCR
expuso sus inquietudes P6

P8

Joven bragadense sufrió lesiones
a la salida de un conocido
boliche bailable

Néstor Coria, dirigente de
UATRE criticó al gobierno
de Milei y sus medidas
-Anunció que participarán del paro general
del 24 de enero convocado por la CGT P8

P2P5

-Por tal motivo,
Embajadoras de
Bragado se unen para
repudiar tan
lamentable hecho
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DOY EN ALQUILER
departamento en Miramar
a 1 ½ cuadra del mar. Tra-
tar: Necochea 137.

MUNICIPALIDAD DE BRAGADO
DEPARTAMENTO EJECUTIVO

  Llámese a LICITACIÓN PÚBLICA Nº 01/2024 referen-
te a la Adquisición de 20.000 litros de Nafta Súper 95 octa-
nos, 20.000 litros de Gas-Oil Especial Grado 3 y 20.000 li-
tros de Gas-Oil común Grado 2, todos estos con despacho en
surtidor las 24 horas en Planta Urbana de la Ciudad de Braga-
do; y 40.000 litros de Gas-Oil común grado 2 a granel, con
entregas parciales en diferentes dependencias del Municipio
dentro del Partido de Bragado.

PRESUPUESTO OFICIAL: $ 92.820.000.- (Pesos No-
venta y Dos Millones Ochocientos Veinte Mil).-

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 26/01/2024
en el Salón Blanco ExCombatientes de Malvinas, Alsina 178
Bragado Pcia. de Bs.As. a las 09:00 hs.

VENTA E INSPECCIÓN DE PLIEGOS: Desde el 11/
01/2024 al 25/01/2024 hasta las 12:00 hs. en la Dirección
de Compras Municipal en el citado domicilio.

RECEPCIÓN DE OFERTA: Hasta el 26/01/2024 a
las 08:30 hs. en la Dirección de Compras Municipal en el
citado domicilio.

VALOR DEL PLIEGO: 7.040.- (Pesos Siete Mil Cua-
renta)

CONVOCATORIA PARA RENOVACIÓN DE COMISIÓN
DE FOMENTO DEL BARRIO LAS VIOLETAS

 La Dirección de Relaciones Institucionales de la Munici-
pal de Bragado, en su carácter de autoridad contralor de las
comisiones o sociedades de fomento, convoca a los vecinos
del BARRIO LAS VIOLETAS a presentar lista de candidatos
desde el 4 de ENERO al 8 de FEBRERO de 2024, con la
finalidad de renovar la Comisión Directiva y Revisora de
Cuenta del citado Barrio, de acuerdo a lo estipulado en la
Ordenanza Nº 569/87 y sus modificatorias.

 Requisitos para presentación de lista: Lista de los car-
gos completa con nombres y apellido, DNI, domicilio y firma
de cada uno de los candidatos acompañada por nota de pre-
sentación y los avales a la lista (datos personales y firma de
quienes avalan la lista). Cada lista presentará un padrón par-
cial digitalizado (nombre y apellido, DNI, dirección de cada
vecino del barrio). Luego de las impugnaciones y correccio-
nes pertinentes, se conformará el padrón definitivo, el cual
será válido para el acto eleccionario. Los vecinos interesados
en verificar su empadronamiento o formato de documenta-
ción a presentar, dirigirse a la oficina de Relaciones Institu-
cionales ubicada en la calle Remedios de  Escalada 1988 de
Lunes a Viernes de  8 a 13 hs.

SECRETARIA DE RELACIONES
INSTITUCIONALES Y LOCALIDADES

RURALES

DIRECCIÓN RELACIONES INSTITUCIONALES

SE OFRECE Sra. muy
responsable y con referen-
cias para cuidado de niños
por la tarde, a partir de las
14 hs. 2342- 567586.

Anuncie en LA VOZ

Busco depto de 2 o
3 ambientes en cualquier
zona de CABA disponible
desde 1 de diciembre. Tel:
2342485918.

PARTE DE PRENSA
POLICIAL
Robo en O’Brien

 Pasada las 20.30 horas
del día 9 del corriente, una
familia de la localidad de
O’Brien fue víctima de un
robo.

 La señora Mónica Pa-
chela se encontraba junto a
su hija en el interior de la vi-
vienda, cuando fue sorpren-
dida por dos hombres con
los rostros cubiertos, quie-
nes la ataron con precintos
y le sustrajeron 20 mil pe-
sos y un paquete de la em-
presa Mercado Libre.

 En el lugar de los hechos
se hizo presente personal
judicial y la Policía Científi-
ca.

 La policía trabaja en la
investigación del hecho bajo
la dirección de la Ayudantía
Fiscal de Bragado.

Maltrato animal en Mechita
-Una vecina de la localidad, acusada por el mal estado de un equino

En horas de la tarde del día
martes; y habiéndose tomado
conocimiento por parte de la
Sra. Delegada de la localidad
de  Mechita, Romina Rodrí-
guez, de la situación calamito-
sa en que se encontraba un
equino, en un camino vecinal
en cercanías al pueblo, desde
la Dirección General de Segu-
ridad, a cargo de Mario Busto
y desde el Área de Zoonosis
Municipal a cargo de la Dra.
Gisela Vega, se constituye
personal junto al Comando de
Patrulla Rural Bragado, cons-
tatándose la situación del mal-
trato sufrido por el equino, rea-
lizando la Dra. Gisela Vega, las
primeras curaciones para re-

animarlo y máxime teniendo en
cuenta las heridas que presen-
taba.

 Por ello se identificó a la
propietaria del animal, para
con quien se procedió a reali-
zar actuaciones judiciales por
el delito de MALTRATO ANI-
MAL, notificándosela de re-
caudos procesales de rigor.

 El equino, reanimado, fue
trasladado para su resguardo
a un terreno adecuado para su
descanso. Interviene la Ayu-
dantía Fiscal de Bragado de-
pendiente del Juzgado de
Mercedes.
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Dios a La Una
Dios, desde la noche de mi ayer
Dios, en el aroma que no hallé
Dios, en la sonrisa que encontré
Dios, allá en el niño que no fue
Dios, desde la infancia hasta crecer
Dios, cuando perdí a los que amé

Dios, cuando lloraba sin saber
Siempre, sin llamarte, te encontré
No sé en qué calle, me dirás: ¡buen día!
¡Ahh... Tanto tiempo que no estamos juntos!
Yo te diré: Estoy tan ocupado últimamente
¿Y si te arrimas esta noche a casa?
Así charlamos y... Y cenamos juntos
Dios, esta noche cenaremos juntos
Habrá buen vino y estará en la mesa
Lo más querido de mi vida entera
Y algún recuerdo que golpeó a mi puerta
Dios, esta noche cenaremos juntos
No tardes tanto que la vida apura
No tiene tiempo y partirá a la una
Sabes de mí, lo que de ti no supe nunca
Tal vez no pregunté, o todos me engañaban
Pero hoy sé que tu nombre me recuerda un milagro
Que se ha quedado a oscuras en nuestro corazón
Dios, esta noche cenaremos juntos
No tardes tanto que la vida apura
No tiene tiempo y partirá a la una
Dios, esta noche cenaremos juntos
No tardes tanto que la vida apura
No tiene tiempo y partirá a la una
Dios, no te olvides, la mesa estará puesta
Con flores, mantel blanco y... Y en la puerta
El barullo de los chicos jugando
Ehh... Dios, Dios espera, no te olvides
Esta noche a la una
Lai, laralalala

EL NIÑO Y EL HOMBRE
Hola, hola. ¿Quién eres? ¿Cómo te llamas?
¡Ven, ven, no tengas miedo!
¿Qué manitos tan sucias? ¡Qué ojitos tan traviesos!

Ven no te vayas, regálame la luz de tu mirada
yo te daré mi torpe y triste mano,
mi mano de hombre solo sin amor.
Juega conmigo a que entiendes y si no comprendes
échate a reír…

Llévame al sol de los campos,
y al humo celeste, de un tiempo feliz.
Ese tu tiempo que llevas y suena campanas
lejanas en mi

Yo sé que, junto a ti, renacerá la luz
Y volverá mi alma a ser feliz
Yo sé que, junto a ti, renacerá la luz
Y volverá mi alma a ser feliz.

Como explicarte a ti, como llegar no sé
simplemente a entendernos,
si en ti, en ti nace la luz.
Yo, yo soy sombra hace tiempo
¿Dime a donde están los verdes caminos de esos días?
¿A dónde el arcoíris de mi alma?
La ilusión
¿Por qué cambio mi padre?
Y envejecieron soles
Y se llenó de inviernos el huerto de mi madre
Y mi hermano me quiere decir no sé qué cosas
Y me mira se calla, y callamos los dos

Mi abuelo se fue y nadie me volvió a contar un cuento,
ya no quedan abuelos, con magias y color.
Mira recuerdo uno, de una estrella en Belén,
un cuento que decía…
Pero ven, ven no te vayas Jesús,
ayúdame a encontrar la estrella de aquel tiempo
aquel niño que fui y que ya no lo tengo,
aquel niño que fui y ya no lo tengo

Yo sé que, junto a ti, renacerá la luz
Y volverá mi alma a ser feliz
Yo sé que, junto a ti, renacerá la luz
Y volverá mi alma a ser feliz

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

Horario de lunes a viernes de 7,30 a 12,30
y de 17.00 a 19.00 hs.

SE OFRECE señorita
para servicio doméstico con
experiencia y referencias.
Tel. 2342- 470923- Solo lla-
madas y mensajes.

SE OFRECE señorita
para quehaceres domésti-
cos con referencias o asis-
tencia de abuelos (higiene,
etc). Cel. 502940. V. 23/12

Rescatar la trayectoria de Daniel Al-
tamirano
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Reservá tu lugar!
Cupos Limitados.

Únicamente
Anticipadas.

Fecha: Jueves 11
de Enero

Lugar: DON
CANDIOTTI,

Pellegrini 1034
Horario: 21.30 HS

Vinoteca La Bodega se-
lecciona más de 25 etiquetas

de espumantes , brut nature
extra brut, dulces, pet nat, si-

dras perris, para que acom-
pañes con la mejor gastrono-

mía de la mano de
Don Candioti.

Valor $15000 ($14000 so-
cios Club La Bodega)

Este miércoles, aprovechá
la Promo Cuenta DNI (30%

de descuento, tope de
reintegro $3000)

Reservas en Don Candioti
Whatsapp 2342 532487 o en

Vinoteca La Bodega, Pellegrini
2132 Whatsapp 2342 485536.

Te esperamos este jueves 11 para disfrutar
de una gran noche con muchas burbujas….

Sparkling Night , Feria de Espumantes
en Don Candioti

Las jóvenes Embajadoras se unen para apoyar a Bettina Lovillo
-Un hecho lamentable ocurrió en nuestra ciudad el pasado sábado por la noche, donde Bettina Lovillo, una embajadora que participa de las
fiestas populares, sufrió lesiones ocasionadas por tres personas a la salida de un reconocido boliche de nuestra ciudad.

Avanzan los trabajos de limpieza integral en el Barrio Santa Marta Plan Federal
-Funcionarios de distintas áreas recorrieron la zona, acompañados por el intendente Sergio Barenghi. Se realizan tareas de
acondicionamiento de desagües pluviales y recolección de residuos.

 El hecho ocurrió cuando
tres mujeres le pegaron a Bet-
tina Lovillo “por linda”. Ella tie-
ne 19 años y forma parte del
grupo que participa de even-
tos populares donde se elige
a una “embajadora”.

 La coordinadora de dichos
eventos, Sol García compartió
sus conceptos frente a lo ocu-
rrido y en representación de las
embajadoras, mostró su apo-
yo hacia Bettina.

 Primeramente, señaló que
“al tratarse de una de las so-
beranas de las fiestas popula-
res, estamos haciendo una
campaña de concientización
por la nocturnidad; por la pro-
blemática que se genera en la
noche. Porque en todos los
casos existen muchos hechos
de violencia de los que no se
sienten protegidas y que en el
caso de las chicas no se ani-
man a dar su identidad por el

miedo. Tenemos a todas las
chicas apoyándonos a la dis-
tancia porque no se animan a
hablar ni a mostrarse”.

 Sobre el caso de Bettina,

la coordinadora detalló lo ocu-
rrido: “el fin de semana a la
salida del boliche sufrió un ata-
que muy violento, cinco veces
le pegaron en el transcurso de

la cuadra y gracias a Dios se
salvó, porque es así. Por lo que
repudiamos cualquier hecho
de violencia, además que rea-
lizamos un video de concienti-
zación a través de las redes
sociales, más que nada para
apoyar y para que se tomen
medidas.

 Ella salió corriendo y pi-
dió auxilio a las autoridades de
Tránsito quienes no pudieron
subirla al móvil y llevarla por-
que no está dentro de la ley;
pero la realidad es que estaba
desprotegida, solo pedía auxi-
lio nada más. Había muchos
espectadores, eso también nos
llama la atención.  Hubo mu-
cha gente que filmó por eso
pedimos si nos puede facilitar
algún video para reconocer a
las personas que le pegaron”.

 También informó que
“hubo un adulta que le pegó a
Bettina, de 40 años más o

menos y que no podemos iden-
tificarla. Queremos reconocer-
la, por eso pedimos los vi-
deos”.

 El mensaje de Sol forma
parte de un pedido de concien-
cia y un reclamo hacia las auto-
ridades. “Pedimos ayuda a las
autoridades para que nos
acompañen, más que nada a la
Dirección de Seguridad, para
que haya más seguridad afue-
ra y adentro del boliche porque
lo que pasó fue que de adentro
la sacaron a las dos juntas por-
que el disturbio arrancó aden-
tro y en uno de los mensajes de
Instagram le dijeron “te vamos
a pegar por linda”.

 Asimismo, señaló que el
caso ya tomó medidas lega-
les y que “ese mismo día su
mamá, Silvana Jerez, que es
una reconocida docente y que
ha trabajado siempre por la
gente, hizo la denuncia corres-

pondiente y luego la atendie-
ron en el Hospital, donde des-
tacamos que ha sido atendida
de maravillas. Ella realmente
estaba muy mal, muy shockea-
da por la situación, más que
nada porque la arrastraron, tie-
ne sus piernas marcadas por
el asfalto”.

 En el momento que fue
atacada, su padre, Juan Lovi-
llo se encontraba cerca del lu-
gar y se acercó. Así lo contó la
coordinadora: “Juan que justo
la fue a buscar y estaba en el
Banco Provincia estacionado,
cuando la vio se puso ciego y
fue a defenderla. Pero no se
puede detallar más y ni siquie-
ra Bettina puede hablar por
cuestiones legales”.

 Para finalizar, vale aclarar
que en la foto se ve a una de
las embajadoras de espaldas,
como un símbolo de que no
desean exponerse.

 De la mano del trabajo
coordinado entre las distintas
áreas, la Municipalidad de Bra-

gado continúa realizando tra-
bajos de limpieza integral en
el Barrio Santa Marta Plan Fe-

deral.
 Este miércoles, funciona-

rios de la Secretaría de Obras
Públicas y la Secretaría de
Desarrollo Urbano y Ambien-
tal supervisaron el avance de
los trabajos en calle Maestros
Argentinos y 25 de Mayo,
acompañados por el intenden-
te Sergio Barenghi.

 «A pesar del contexto di-
fícil en el que nos toca gestio-
nar, el municipio está en fun-
cionamiento, con todos los re-
cursos disponibles para me-
jorar los servicios básicos»,
afirmó Barenghi.

 Por su parte, el secretario
de Obras Públicas, Juan Ma-
nuel Santiago, explicó: «Esta-
mos dándole iniciativa a una
limpieza general del barrio,
realizando la limpieza de des-

agües pluviales, zanjas a cie-
los abierto y ensanche de ca-
lles».

 Finalmente, Duretti remar-
có que «se está dando res-
puesta a un pedido de los ve-
cinos del barrio, con un traba-
jo importante de recolección
de residuos a grandes volúme-
nes».
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

Administración  - Venta - Tasaciones

María C. Pinto de Cabrera

Martillero y Corredor Público
Fº 3157   LºVII    DJM

Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
Tel. Particular: 02342- 424094

Celular: 02342-15403377.
Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

VENDO –CASAS
EN MECHITA

ALBERTI – Y BRAGADO.
En buen estado , amplias ,
buenas ubicaciones, amplios
lotes.- CONSULTE

VENDO. NUEVO FIORINO
1,4 8V FURGONETA.- MUY
BUEN ESTADO – MODELO
2018-
60.000 KM.

VENDO – DPTO AL FREN-
TE CON PATIO .- Lugar para
vehic. Cocina com.  Ambiente
multiuso espacioso – Patio ver-
de
1 Hab. 1 Vestidor –Zona resi-
dencial . CONSULTE !!!

 VENDO.: 2 casas juntas  en
esquina de Ferrov.Argentinos
y Tucuman…- Lote de 12 x
36 –Muy buen precio –Asfalto

MECHA:  Vendo 2 lotes de te-
rrenos .- con frente a dos ca-

lles .-en “L”
Medidas 10 x 30 c/uno

VENDO LOTE DE QUINTA
PASEO DEL BOSQUE Y
JUNCAL – Esquina-54m.x
41mts sup.2.235m2.

VENDO: OPTIMA VIVIENDA
de 2 hab. con vestidor, am-
plio living, cocina,patio,quincho
y piscina  . Moderna y Lumi-
nosa .- CONSULTE ¡!!

VENDO: Lote con casa en
Barrio Las Violetas. Calle No-
gales al 500 -
Lote de 10 x 40
Casa en ctrfte .Muy buena
construcción

VENDO : Quinta de 2.000 m2
de Lote , con casa y Pileta.- o
Permuto por Dpto o en la Cos-
ta –Los Churrinches y Los
Jilgueros-Zona de constante
crecimiento.A mts Avda Cir-
cunvalacion

Jorge Castillo mostró su preocupación ante la falta
de un responsable en deportes de la Municipalidad
• El profesor de educación física, DT de Handball y dirigente de la UCR expuso las inquietudes de familiares y deportistas.
• Planteó la necesidad de una ordenanza integral que impulse una política de estado en materia deportiva.

Llevamos
su compra
a domicilio

 A un mes de haber asumi-
do la nueva gestión del inten-
dente Sergio Barenghi, ha que-
dado el área de Deportes de
la Municipalidad sin un res-
ponsable al frente de la mis-
ma. Ante esta situación, han
comenzado a escucharse dife-
rentes voces que comienzan a
plantear su preocupación.   Una
de estas voces es la del cono-
cido profesor de educación fí-
sica, DT de handball y dirigente
de la UCR, Jorge Castillo.

 Castillo explicó que la in-
tención de la nota que realiza-
ron desde la Comisión de De-
portes y Turismo de la Unión
Cívica Radical local buscaban
expresar las inquietudes reci-
bidas por la falta de nombra-
miento del responsable del
área de la cartera de Deportes
del Municipio. “Empezamos a
interactuar con quienes venían
a hablarnos, sobre todo prac-
ticantes, deportistas y padres
de chicos que se dedican a
realizar actividad física en clu-
bes o en instituciones interme-
dias. Nos preocupa porque es
un área muy sensible al día a
día”, afirmó.

 Planteó que el deporte está
vinculado a la salud, la educa-
ción y a la convivencia porque
enseña valores, hábitos de con-
ducta, de vida y forma el ca-
rácter. “Eso que, generalmen-
te llenan de lindas definicio-
nes cuando se lo quiere pre-
sentar y después cuando lle-

ga el momento de plasmarlo
en la inversión se lo considera
como un gasto y se lo relega”,
afirmó Castillo.

 Agregó: “Entendemos que
justamente de lo que se trata
es de ver el camino de poder
gestionar, que la práctica de-
portiva tenga su lugar en la
agenda del municipio, porque
es Bragado que tiene una his-
toria muy rica en deportes, en
deportistas, individuales y co-
lectivos. Como se sostiene
siempre y como nosotros co-
incidimos, el deportista es un
espejo en el cual el más chico
se refleja, se ve y trata de lle-
var un camino de actividad fí-
sica, de actividad deportiva
para parecerse, tenerlos como
objetivo y dónde mirarse. Por
eso nos parece muy importan-
te que las diferentes áreas o
diferentes niveles del deporte

sean tenidos en cuenta”.
 Reconoció que la actual

situación económica es difícil,
aunque marcó que esta no es
justificación para dejarla de
lado. “Tendemos a pensar que,
justamente de lo que se trata
es de tratar de encontrar la
persona adecuada, que dé con
la política deportiva que el
municipio quiera desarrollar;
los municipios de los alrede-
dores ya están en pleno fun-
cionamiento desde la direccio-
nes de deportes y nosotros to-
davía no tenemos un horizonte
hacia dónde salir. Una de las
inquietudes era con quién ir a
charlar, a conversar, a presen-
tar proyectos, ideas, a ver si
algunas propuestas que esta-
ban en funcionamiento desde
el área de la dirección de de-
portes hasta el 10 de diciem-
bre van a seguir funcionando”.

 En esa línea preguntó qué

iba a pasar con las activida-
des que realizaban los adultos
mayores. “Había casi cerca de
100 personas haciendo acti-
vidad física y hoy se encuen-
tran con que no saben si van a
continuar o no”, expresó.

LA ORDENANZA
INTEGRAL EN MATERIA

DE DEPORTES

 Consultado por la orde-
nanza integral en materia de-
portiva, Castillo explicó que
hay una legislación local que
está muy dispersa. “Nos he-
mos tomado el trabajo, desde
la comisión, de investigar to-
das, juntarlas, rastrearlas y
compendiar todas en una sola
ordenanza que va a permitir
que todo lo que ya está legis-
lado y algunas cosas que to-
davía no lo están, pasen a te-
ner un espacio establecido”,
dijo el profesor.

 Entra las acciones que
permitirían esta ordenanza se
encuentra el establecimiento
de una fecha para la Fiesta del
Deporte, para distinguir a los
deportistas locales. En todos
los municipios vecinos eso fun-
ciona, es un reconocimiento al
esfuerzo que hacen durante
todo el año, no solamente físi-
co, sino también un esfuerzo
financiero, un esfuerzo familiar,
para poder representarnos en
diferentes lugares. Nos pare-
ce que es digno de imitar, por-
que nosotros insistimos que,
lo que está bien hay que tratar
de imitarlo y de ponerlo en
práctica y si ya está funcionan-
do sostenerlo y lo que todavía
no está funcionando a pleno
hay que hacerle los ajustes
necesarios”, afirmó.

LAS SOCIEDADES
ANONIMAS

DEPORTIVAS

 Consultado a si tiene una
posición tomada frente a la
propuesta del gobierno nacio-
nal de Javier Milei de propen-
der a las Sociedades Anóni-
mas Deportivas, Jorge Casti-

llo manifestó: “Creo que todos
los extremos son malos y to-
dos los cambios tienen que
darse a partir de la formación
y de la educación, de contem-
plar las realidades. Si ese es
el objetivo final, la verdad lo
desconozco porque no sé si la
dinámica cultural, la dinámica
económica de nuestro país,
puede llegar a poder encausar
en esa manera de gestionar las
actividades deportivas. El club
de barrio tiene que seguir exis-
tiendo, el deporte formativo,
generalmente no es rentable
desde lo económico, pero sí es
altamente positiva la conten-
ción social”.

 Agregó “Generalmente
los más chiquitos, o la activi-
dad con los adultos mayores,
la actividad con personas con
discapacidad, no son a veces
espacios que logran de inme-
diato tener una rentabilidad,
entonces hay que darles el lu-
gar. A lo mejor, una actividad
mixta puede llegar a ser via-
ble, habría que ver cuál sería
el camino y a partir de ahí, ir
avanzando. Lo importante es
que cada vez haya más activi-
dad física, más deporte, que
la contención no se deje de
lado, que ninguna de las eta-
pas de formación del depor-
tista, del atleta, de la persona,
del ciudadano, queden de
lado”.

 Fue entonces cuando ex-
presó “Nosotros teníamos acá
en el municipio, hace muy
poco tiempo, esos momentos
de gimnasia para todos, que
se juntado un montón de gen-
te en la plaza y hoy no lo tene-
mos. Entonces creo, desde lo
personal, que cuando la políti-
ca se mete en el deporte hay
problemas, sobre todo para
los que estamos trabajando en
él. Hay que tender justamente
a llevar adelante una política
deportiva y tratar de sostener-
la, porque la política deporti-
va tiene que ser una política
de estado… En función de eso
los funcionarios tienen que
gestionar, tienen que esforzar-
se”.

 Jorge Castillo expresó que
el Fondo de Fortalecimiento fis-
cal aprobado recientemente
con el aporte de senadores ra-
dicales, entre los que está Eu-
genia Gil, le va a aportar al
municipio de Bragado, 638
millones de pesos adicionales.
“Eso que ya recibe, más el au-
mento en la coparticipación,
tiene que considerarse para,
justamente, tratar de generar
una política deportiva y no
meter la política en el deporte
y decir esto es o no de mi par-
tido”, afirmó.

LA POLITICA EN
EL DEPORTE

 Consultado si no son to-
dos los espacios políticos
quienes se han metido en la
política, Castillo respondió:
“Eso es algo que sostenemos
nosotros y que con lo cual, his-
tóricamente no estamos de
acuerdo. El hecho que uno a
veces no tenga la posibilidad
de decirlo, o no tenga la posi-
bilidad de ser escuchado, por-
que yo lo vengo diciendo des-
de hace tiempo, que uno no
tenga la posibilidad de ser
escuchado, no significa que uno
se va a olvidar o va a bajar los
objetivos, o las miradas, o los
valores que uno tiene en el de-
porte”.

 Agregó  “Hay muchos chi-
cos que han salido de los Tor-
neos Juveniles Bonaerense,
que por ejemplo han conocido
el mar, han socializado cono-
cer un lugar como Mar del Pla-
ta. Algunos han seguido una
carrera deportiva como por
ejemplo Brian Toledo en atle-
tismo o Luciano Pereyra en
canto o Abel Pinto en canto, o
nuestro Jesús Hidalgo en can-
ciones también. Los Torneos
Juveniles Bonaerenses son un
programa, que es una política
de estado de la provincia de
Buenos Aires, que viene fun-
cionando hace 30 años y no
deja de seguir estando más
allá del color político que esté.
Eso, por ejemplo, es algo que
hay que imitar”.
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JUEVES VIERNES

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

De  8.00 a 8.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De  8.00 a 22.00 hs.
Miraglia

San Martín 1801
Tel.: 02342-430060

AIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADO

Instalación – Reparación
Mantenimiento – Asesoramiento

Rodolfo Marín
Instalador Matriculado

C.A.C.A.A.V.

2342 - 534435

MARIN SPLIT AIR
Pringles 669 - Bragado

De  8.00 a 22.00 hs.
Hinckley

Gral. Paz 1121
Tel. 430049

De 8.00 a 8:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

Parcialmente nublado. Mín.: 18º
Máx.: 29º

Viento (km/h) 23-31.

1548
5329
2631
9278
8158
1627
6712
6005
0761
1927
7238
7354
5061
9920
1828
9646
5577
4419
2244
6658

3603
0077
3651
7401
7204
0291
8176
1227
4348
7252
0890
2813
7212
9678
5847
0364
0977
9822
9625
9486

7132
4023
9493
7714
7799
7445
7229
6923
9944
1410
4121
0141
0146
3946
8793
8573
9138
5768
4947
9468

5072
4776
7950
2180
7427
9326
6136
0221
2685
1750
9193
0123
6652
8452
1402
5734
9067
7930
2278
4738

V ira 80
Rivadavia 1620 - Tel: 427156

Enero del 24

Vira 80
EN

Empezamos el año con fuertes
descuentos en toda la línea de
calzado

 Zandalias, zuecos
y zapatillas urbanas: $ 10.000-
Además recomendamos anticipar
la compra del colegial, y ganarse
la diferencia.

SE OFRECE niñe-
ra y servicio doméstico
por la mañana, con re-
ferencias comprobables
muy buenas. Responsa-
ble. Comunicarse al
2342- 531568.

SE OFRECE señora
para servicio doméstico,
muy responsable y de con-
fianza. Con Experiencia
comprobable. Llamar al
412951. V. 30/11

Anuncie en LA VOZ

SE OFRECE emplea-
da doméstica por hora, con
muy buenas referencias.

Llamar al  499958. V.
15/11

SALUDADO

Guido Castignani es salu-
dado hoy al recordar su cum-
pleaños.

JOAQUIN

En la fecha cumple años
Joaquín López y por este mo-
tivo recibirá muchos saludos.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Ana
Laura Fernández Nese.

SALUDADA

Familiares y amistades
saludan a Lorena Ferrer al cum-
plir años.

SALUDADO

Hoy cumple años Juan
Eleuterio “Terín” Lencina y será
saludado en una reunión.

ANIVERSARIO DE CA-
SADOS

Muchos saludos reciben
hoy al cumplir un nuevo ani-
versario de casados Florencia
Manganiello y Juan José Ma-
chione.

MARTINA

En la fecha cumple años
Martina Corigliano y será sa-
ludada por tan grato motivo.

GRATA FECHA

Familiares y amistades
saludan a la señora Sandra
Angélica Pinedo al recordar su
cumpleaños.

MAITENA

En la fecha Maitena Cas-
taño es saludada al agregar un
año más a su calendario per-
sonal.

MATEO

Hoy cumple años Mateo
Elizalde Carrizo y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

INTIMAS

La señora María Brito es
saludada hoy al recordar su
cumpleaños.

AGASAJADO

Juan Pedro Fescina es aga-
sajado hoy al cumplir años.

7807
3063
9324
6570
9328
5119
6196
7316
1002
1805
1623
7318
7602
2930
1426
4134
1172
7421
1589
9700

2118
0128
8059
7025
1424
1340
4093
1225
8410
1338
7018
8085
3788
7575
1812
1188
0028
2748
2445
4829
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 de Lunes a Viernes de 9,30  a  11,30  en Gabinete.
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Diario “La Voz” INFORMA

Que a partir del día 5 y hasta el 25 de ene-
ro, inclusive, la administración permanecerá cerra-

da por vacaciones a su personal.
No obstante, por publicidad o cualquier otra in-

quietud, enviar correo a
lavozdebragado@yahoo.com.ar o por la tarde a los

teléfonos 421720/430200.
Por reclamos de diario, 2342 410586.

Vale aclarar que las ediciones del diario saldrán
normalmente. Gracias!

Néstor Coria: “Creo que tenemos que mostrar,
con claridad, que este no es el camino”
• El dirigente de UATRE criticó al gobierno de Milei y sus medidas
• Anunció su participación del paro general del 24 de enero convocado por la CGT

Con balance positivo, comenzó en O’Brien el trabajo del Equipo Itinerante de SaludCon balance positivo, comenzó en O’Brien el trabajo del Equipo Itinerante de SaludCon balance positivo, comenzó en O’Brien el trabajo del Equipo Itinerante de SaludCon balance positivo, comenzó en O’Brien el trabajo del Equipo Itinerante de SaludCon balance positivo, comenzó en O’Brien el trabajo del Equipo Itinerante de Salud

 Las medidas que impul-
sa el presidente Javier Milei,
mediante el DNU y la denomi-
nada Ley Ómnibus, ha gene-
rado que varios actores de la
sociedad reaccionen con accio-
nes legales y públicas de pro-
testas. Una de las convocato-
rias fuertes es la que realiza la
CGT, con un paro general de
12 horas convocado para el 24
de enero. UATRE es una de las
organizaciones gremiales que
adhiere a esta convocatoria y
por esa razón dialogamos con
el dirigente local, Néstor Co-
ria.

 Coria expresó: “Creo que
la situación mía, no es ajena al
conjunto de la sociedad Argen-
tina y particularmente para el
movimiento obrero organizado,
para los trabajadores, para la
clase media, los pequeños y
medianos comerciantes y la de
muchos que apoyaron y acom-
pañaron con su voto la elec-
ción presidencial del actual
presidente. Eso es realmente
muy preocupante porque la
mayoría de la gente dice, con

respecto a lo que nosotros ad-
vertimos y alertamos, que de-
beríamos ser más prudentes
y esperar porque hace muy
pocos días que está gobernan-
do”.

 Agregó: “Pero parecería
que ya hace un año que está
gobernando, porque si en muy
pocos días pudo hacer un de-
creto de necesidad y urgencia,
con una catarata de leyes, de-
rogando algunas importantes,
afectando los intereses de los
trabajadores, creo que pode-
mos decir que si no reacciona-
mos rápidamente, ante lo que
parece una premeditación, se
va a agravar mucho más la si-
tuación de los trabajadores”.

 Coria explicó entonces:
“Por eso, en el caso nuestro de
UATRE, en la figura de nues-
tro Secretario General Nacio-
nal, se ha convocado a este
paro de 12 horas y moviliza-
ción para el 24 de enero. Creo
que van a participar todos, los
desocupados, los diferentes
actores sociales, acompañan-
do la decisión de la Confede-

ración General de Trabajo
(CGT), con todos los demás
gremios hermanos, porque lo
que está en juego es el salario
de los laburantes”.

 En ese sentido Néstor
Coria manifestó: “Nadie pue-
de salir a decir que veníamos
del oasis, pero lo cierto es que
parecería que esto es una tra-
gicomedia, donde siempre los
que tienen que pagar las con-
secuencias más terribles, son
los trabajadores, son los que
menos tienen. Esto es lo que
está demostrando el gobierno
de Milei, donde no hay ningún
miramiento que tienda a la
mejora de los trabajadores. En
el caso de UATRE intentando
derogar el artículo 15 de la ley
madre la 26.727 que estable-
ce la constitución de las bol-
sas de trabajo. En nuestro caso
también, podemos vernos
afectados de otras maneras,
pero esto perjudica al total de
las organizaciones sindicales
y eso es lo que nos preocupa”.

 Coria mostró su deseo que
el gobierno nacional reaccione

ante estas medidas al expre-
sar: “Esperemos que después
del 24 de enero, el gobierno
tome nota, porque creo que va
a ser una movilización muy
importante y no es apresura-
da como dicen muchos y que
hay que darle tiempo a este
gobierno. Vemos que hay un
montón de situaciones que uno
puede ver, que se viven día a
día, pero no hay nada que fa-
vorezca al pueblo, al asalaria-
do, a los trabajadores”.

 Agregó “Estamos hablan-
do de dos meses que se ave-
cinan importantes, como es el
inicio de clases en el mes de
marzo, donde se habla de un
set de artículos escolares de
prácticamente $300.000 y un
salario que no alcanza. El tra-
bajador, trabaja y el salario
cada vez alcanza menos. La
marcha del 24 de enero, creo
que es una cita con la Patria,
con el compromiso con los in-
tereses de los que menos tie-
nen, la clase trabajadora, los
pequeños y medianos comer-
ciantes, la clase media que se

ve afectada. Hay una desola-
ción general”.

 Coria informó que en el
caso de UATRE se darán cita
en la calle reconquista 630,
donde asistirá un contingente
importante de trabajadores
para desplazarse junto al res-
to de las columnas al punto de
encuentro de la marcha. Final-
mente, Néstor Coria expresó:
“Creo que no tiene que haber
un estado de quietud. Un sa-
bio estadista, quizás uno de los
más importantes que ha teni-
do este país, ha sido el Gene-
ral Perón y él decía que el pue-

blo es manso y prudente, pero
cuando se decide la lucha es
invencible. Creo que si no-
sotros, nos quedamos quie-
tos vamos a ser una pronta
comida para nuestros verdu-
gos. Creo que tenemos que
mostrar, con claridad, que
este no es el camino, el libe-
ralismo no es el camino, las
medidas que se están to-
mando no se corresponden
con los intereses del pueblo
y por lo pronto todos tene-
mos que estar, de alguna ma-
nera, en estado de alerta y
movilización”.

 -La actividad fue realizada en conjunto por la Dirección de Atención Primaria de la Salud (APS) del municipio, Promotores
Comunitarios de Salud de la Provincia y el CPA Bragado.

 Con una importante con-
currencia de vecinos, comen-
zó este miércoles la actividad
del equipo itinerante de salud,
en la Unidad Sanitaria de la
localidad de O’Brien.

 La iniciativa, impulsada en
conjunto por la Dirección de
Atención de Primaria de la
Salud (APS) -perteneciente a
la Secretaría de Salud de la
Municipalidad-, Promotores
Comunitarios de Salud de la
Provincia y el Centro Provin-

mos que lo mejor que pode-
mos hacer por nuestra salud
es trabajar para estar cerca de
la población».

 «Es fundamental traer es-
tos trámites y servicios a las
zonas rurales y localidades,
porque habitualmente se ha-
cían únicamente en la zona ur-
bana», agregó. La próxima jor-
nada del Equipo Itinerante de
Salud tendrá lugar el 30 de
enero, en la localidad de Me-
chita.

cial de Atención de Salud Men-
tal y Consumos Problemáticos
(CPA) de Bragado, busca acer-
car servicios médicos a las lo-
calidades y zonas rurales del
distrito, con el objetivo de des-
centralizar el sistema sanitario.

 «Estamos comenzando
con las actividades de este
equipo de salud itinerante, que
va a recorrer todas las locali-
dades de Bragado. Estuvimos
brindando distintos servicios,
como consejerías en Salud

Sexual Reproductiva y No Re-
productiva e información para
trámites como el Certificado
Único de Discapacidad
(CUD), Certificado Médico
Obligatorio (CMO) y Pensión
No Contributiva por Invalidez»,
explicó Emma Elizalde, secre-
taria de Salud del municipio.

 Por su parte, Marina Ro-
miglia, directora de APS de la
Municipalidad, expresó: «Es
una alegría compartir este es-
pacio con la comunidad, cree-


